

Abre las puertas la primera Feria del Vino de Granada con 16 bodegas de la provincia

El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha participado hoy en la inauguración de la I Feria del Vino de Granada, que se celebra en el Paseo del Salón durante este fin de semana con la participación de 16 bodegas de la provincia.

viernes 28 de abril 2023



Entrena ha estado acompañado por el diputado de Asistencia a Municipios, Juan Antonio Palomino, la subdelegada del Gobierno en Granada, Inmaculada López, la delegada de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural, Celia Santiago, y el presidente del Consejo Regulador de los Vinos con Denominación Protegida de Granada, Juan José Castillo, junto al anterior responsable, José Olea.

Durante la inauguración del evento, que cuenta con la colaboración de la institución provincial, el presidente ha destacado que “las bodegas de nuestros pueblos son fuente de empleo y riqueza en la provincia frente a la amenaza de la despoblación”, y ha añadido que desde la Diputación “siempre van a contar con apoyo e impulso, especialmente a través de Sabor Granada”.

También ha apuntado que Granada “tiene las mimbres para posicionarse como un destino de turismo gastronómico de primer nivel en el que los vinos deben asumir su importante papel” y ha agradecido a los propietarios de las bodegas su apuesta por el desarrollo de Granada.